

～誰もがスポーツを楽しめる環境を～

令和元年度パラカヌー体験会を開催しました



東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の開催を機に、障害の有無に関わらず誰もがスポーツを楽しめる環境づくりのため、7月から11月にかけて、当町の魅力のひとつである「水」を活かしたパラカヌー体験会を開催しました。

町で障害者を対象としたカヌー体験の開催は初の試みでしたが、カヌーに乗るうえでの安全対策や緊急時の連絡体制、救助体制を整備し、万全の態勢で体験会を開催しました。

初めて乗るカヌーに、身体の固定が上手くいかなかったり、漕いでもなかなか前に進めなかったりと苦戦する様子も見られましたが、参加者は「最初は怖かったけど、最後には上手く乗ることができた」と充実した表情を浮かべていました。

町では、今後も継続して障害の有無に関わらず、誰もがスポーツを楽しめる環境づくりを推進していきます。



すくすくギャラリー

いっぱい食べて
大きくなってね!! ☺

ひなた
暖大くん (0歳)
齋藤 祥悟さん (橋場)



よこぴー散歩



11月24日、姉妹町の神奈川県松田町で開催された「まつだ産業まつり」に行って、特産品販売のお手伝いと町のPRをしてきたよ♪
横芝光町の特産品はどれも大好評だったよ!

